

Policía Señala Vehículos Para Examen de Motorista

La Dirección General de la Policía Nacional, por medio del Departamento General de Tránsito, hace del conocimiento de las personas aspirantes a motoristas, así como a los propietarios de escuelas de manejo, que cuando efectúen las prácticas para obtener su licencia para

el manejo de vehículos automotores, lo hagan en unidades de acuerdo a la clase de licencia que desean, así:

1) Para licencia particular, las prácticas deben hacerse en vehículos particulares, desde automóviles hasta pick up de 3 toneladas.

2) Para licencia de oficio liviano, en camiones de 4 a 6 toneladas.

3) Para licencia de oficio pesado las prácticas deben hacerse en camiones de 6 o más toneladas.

Es recomendable -dice por último la policía- seguir estas disposiciones a fin de evitarse contratiempos y permitir al Departamento General de Tránsito apresurar los trámites de los documentos."

LOS PERMISOS PARA MANEJAR SON GRATIS

Por otra parte, la Policía hace del conocimiento de los conductores de vehículos, que los permisos temporales que extiende el De-

Extravía Documentos

El señor Carlos Francisco Castro ofrece recompensa a la persona que le devuelva su cartera con documentos personales que extravió ayer en la mañana.

Entre los documentos está la cédula de identidad personal, la tarjeta del NIT, licencia de conducir, tarjeta de circulación, traspaso de un vehículo, tarjetas de crédito, etc.

Señala el señor Castro que en este tiempo es un gran riesgo andar sin documentos de identificación, sobre todo si uno conduce vehículo, por lo que ruega a la persona que haya encontrado sus papeles devolvérselos, comunicándose al teléfono 28-2819. Ofrece una jugosa recompensa.

5a. Graduación de la U Mañana

Mañana, a partir de las 9 a.m., en el Teatro Presidente, se realizará la quinta graduación de la Universidad de El Salvador.

Graduados de las Facultades de Medicina, Ciencias Económicas, Ciencias Agronómicas, Ciencias y Humanidades, Jurisprudencia y Ciencias Sociales, Química y Farmacia e Ingeniería y Arquitectura, recibirán su investidura académica, de manos de los decanos.

Esta será la ceremonia de graduación número cinco desde que la Ciudad Universitaria fue ocupada, según se dijo.

El programa para mañana es: 1-Himno Nacional e Himno de las Universidades del Mundo, interpretado por el coro Universitario; 2-Discurso del Rector, Dr. Miguel Angel Parada; 3-Presentación artística. Danza Universitaria y Grupo Yulcuicatl -El barroño -; 4-El ritero -; 4 Presentación de invitados especiales; 5-Palabras de agradecimiento pronunciadas por uno de los graduados; 6-Presentación artística; 7-Juramentación de los nuevos profesionales, por el secretario general, Lic. Ricardo Ernesto Calderón y; 8, Entrega de títulos, a cargo de los Decanos de las Facultades respectivas.

partamento General de Tránsito, son completamente gratis, de acuerdo a los casos siguientes:

"1) Cuando la persona interesada se encuentra tramitando su licencia por primera vez.

"2) Cuando se trata de refrendar la licencia por haber sido caducada o bien cuando la persona haya extraviado sus documentos.

"3) Cuando se trate de vehículos que circulan con placa extranjera y que han sido introducidos al país mediante la documentación previa y de acuerdo al Reglamento General de Tránsito.

"Se hace del conocimiento de las personas interesadas que tomen debida nota para no ser sorprendidas por gentes inescrupulosas que aprovechan la buena fe de los interesados."



FELIZ ENCUENTRO.— Wilma Yolanda Martínez, de 35 años, vio ayer a su hija Reina Guadalupe Arias Martínez, después de 7 años de estar separada. Vilma dice que fue obligada a huir de su hogar por temor a represalias. Dejó a Reina Guadalupe de 4 años y hasta ayer la vio de nuevo en el Juzgado 1º Titular de Menores, gracias a una información de EL DIARIO DE HOY.

Cruz Verde 1962 Alude a Carta de Gutiérrez López

De la Cruz Verde fundada en 1962 e instalada en la Calle "5 de Noviembre", de esta capital, hemos recibido la nota que dice:

"San Salvador, 24 de junio de 1981.

"Señor Jefe de Redacción, EL DIARIO DE HOY, Presente.

"De la manera más atenta nos dirigimos a usted, en relación a la carta del señor Rafael Gutiérrez López, publicada por ese prestigioso rotativo, el día 19 del corriente mes, en la página número tres, con el título de "Padre pregunta hacia dónde va la Cruz Verde". Con relación a eso, me permito recordarle lo siguiente:

"1. Que actualmente

existen en el país dos Cruz Verde Salvadoreña o simplemente Cruz Verde.

"2. Una, la que representamos, nació en el año de mil novecientos sesenta y dos con el nombre de Asociación Comandos de Salvamento Guardavidas Independientes de El Salvador con sede en esta ciudad, pero nominada desde aquel entonces como al principio se señala en razón de nuestro símbolo, que es una Cruz Verde sobre un fondo blanco; y la otra, nacida en el año pasado y con sede en la ciudad de Santa Ana, que responde al mismo nombre y también con el mismo símbolo, teniendo esta Institución, una filial en el barrio de Santa Anita

—Favor pase a la página 22.

Psicólogo da Charlas en el Centro Rosa Virginia

Miembros del personal docente y de instrucción del Centro de Orientación "Rosa Virginia Pelletier" (para hembras), en nota enviada a este Diario, a nombre propio y de las menores internas en esa institución, desean patentizar sus más agradecimientos al psicólogo Santos Alberto Cortés Palacios por las pláticas científicas que está impartiendo a maestras e instructoras de ese Centro. Las pláticas abarcan temas sobre tópicos psicológicos que contribuyen a la reeducación del menor interno en Centros de protección para niños y jóvenes.

Las pláticas —refieren las maestras— constituyen parte del "Programa de Formación al Personal Docente e Instructoras de Ofi-

cios" que el psicólogo Cortés Palacios está desarrollando "con eficiente capacidad profesional y técnica didáctica muy amena", según manifiestan las mentoras, quienes asimismo, expresan que "hasta hoy no se había desarrollado un curso tan interesante y constructivo como el presente", cuyas enseñanzas les están sirviendo de mucho en su misión, tal es la de reeducar a niñas y jovencitas de comportamiento irregular, "que tanto necesitan de normas pedagógicas y psicológicas adecuadas al normal desenvolvimiento de sus personalidades".

Los temas que abarca el programa, son: "Función del Psicólogo Clínico",

—Favor pase a la página 22.



ACTUACION BENEFICA.— El grupo de baile "Sauvage", la cantante Ileana Posas, el vocalista Hugo Dagoberto Monteagudo y el grupo de teatro de la Universidad "Alberto Masferrer", se presentarán en un show benéfico a favor de los niños refugiados el próximo jueves 25 a las 4 de la tarde en el Auditorium de CAESS, patrocinados por el Comité de Jóvenes Universitarios Pro Ayuda al Niño, COJUPANI. Valor de la entrada es de cinco colones.

Motorista Desempleado Mata a su Mujer e Hija

Nelson Herbert Guandique Arias, de 26 años, motorista desempleado, ultimó a balazos a su compañera de vida de 25, y a su hija de 2 años, en la colonia San Judas, de esta capital.

Personas que residen en el mesón que tiene el número 760, lugar de la tragedia, declararon a las autoridades judiciales que desde hace dos meses aproximadamente, residían en la pieza número 8, María Gladys Morales, vendedora de fruta en la Terminal de Oriente, junto con su hija Ana Guadalupe. El compañero de vida, Nelson Herbert Guandique Arias no trabajaba y de vez en cuando andaba tomado de licor.

Aunque no dieron detalles al secretario del Juzgado Séptimo de Paz, bachiller Oscar Altamirano y al doctor Pedro Chavarria, forense, si se dice que hubo altercado entre ambos y algunos aseguran que ayer en la mañana salió de la pieza Guandique Arias y regresó minutos después y cerró la puerta con pasador. Posteriormente se escuchó que la menor Ana Guadalupe daba gritos llamando a su madre. Luego escucharon unas detonaciones de bala. El llanto de la niña terminó definitivamente al oírse un disparo más. Los residentes en el mesón 760 se encerraron en sus piezas temerosos por lo que habían escuchado pero el susto aumentó al sonar una descarga más.

Agentes de la Policía de Hacienda acudieron al lugar pero encontraron la puerta principal de la pieza y una ventana con pasador. Los policías esperaron a las autoridades judiciales para penetrar y tomar los datos del caso.

En el interior de la pequeña pieza yacían los cuerpos de María Gladys Morales con un balazo en el torax y otro en la mejilla

izquierda; la menor presentaba un balazo en el torax. Al fondo estaba el cadáver de Guandique Arias con un balazo en la sien.

En la pieza únicamente había una mesa y una silla. En un extremo, un petate y

unos cuantos trapos. No habían trastos ni otros artículos propios del hogar.

Las autoridades encontraron en el piso una escudra "Colt" 45. Estaba montada, según dijeron.



HECHOR Y VICTIMA.— Nelson Herbert Guandique Arias, motorista desempleado, ultimó a balazos a su compañera de vida María Gladys Morales y a su hija y se suicidó.

Alcaldía Atenderá a los Millares de Desplazados

Con instrucciones del Alcalde capitalino, Lic. Julio Adolfo Rey Prendes, al Departamento de Promoción Social, se ha incorporado al proceso de atención a las personas desplazadas por la violencia en el interior del país.

Como es del conocimiento público, son millares las personas que han sido desplazadas de sus fuentes de trabajo, incluso de sus hogares en los cuatro puntos cardinales de nuestro país, que han llegado a San Salvador en busca de abrigo, alimentación y atención médica, labor que está siendo llevada a cabo conjuntamente por entidades gubernamentales, benéficas y de servicio.

El Departamento de Promoción Social, por su parte, coordina su labor con la acción que realizan

la Dirección de Desarrollo Comunal (DIDECO), del Ministerio del Interior; Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social y con todas aquellas entidades que en una u otra forma, trabajan para prestar atención a los desplazados que a la fecha ascienden a varios millares de personas con necesidades primarias de comida, vestuario, atención médica, etc.

El Departamento de Promoción Social, creado para promover al hombre en todos sus aspectos, presta una gran labor en bien de las personas que necesitan ayuda para desarrollarse en sus comunidades, a quienes les brinda cursos sobre desarrollo comunal, sobre corte y confección, sobre deportes, ta-

—Favor pase a la página 22.